



2024年 6月13日 第2567回例会
6月第2例会

RI会長テーマ: Create Hope in the World
「世界に希望を生み出そう」

本年度会長テーマ Build FUTURE
「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

「ロータリー親睦活動月間」

◆ 会長時間 ◆

諏訪(浩)会長

【クラブの「代謝」を維持しよう】



今日はロータリークラブという組織を人体という組織と比べて考えてみます。現在は37兆個と言われている人体を構成する細胞は毎日入れ替わります。血液は約4カ月ですべて入れ替わり、脳・皮膚なら約1か月、胃の粘膜は約3日で入れ替わると言われています。これを「代謝」と言います。体内で不要なものを排せつし、新しく作り替えることです。

人体という組織を維持するためには、この「代謝」が欠かせませんが、これは、生体だけでなく、会社、クラブなど、あらゆる組織に当てはまります。常に入れ替わって新しくなることを繰り返さなければ、組織外の環境変化に順応できず、やがては滅びます。おととい、サッカー代表戦を観戦しましたが、サッカー日本代表のようなチームも、そうならないように常にメンバーが入れ替わり、考えられるベストの状態を維持しています。しかし、ロータリークラブはどうでしょうか。

人体という組織を維持するためには、この「代謝」が欠かせませんが、これは、生体だけでなく、会社、クラブなど、あらゆる組織に当てはまります。常に入れ替わって新しくなることを繰り返さなければ、組織外の環境変化に順応できず、やがては滅びます。おととい、サッカー代表戦を観戦しましたが、サッカー日本代表のようなチームも、そうならないように常にメンバーが入れ替わり、考えられるベストの状態を維持しています。しかし、ロータリークラブはどうでしょうか。

卒業がありませんから一度入会したら、よほどのことがない限り数十年メンバーで居続けるのが普通です。それ自体は問題ないのですが、もし、そのような会員が過去の経験や常識で現在をしぼるようなことがあったら、若い会員の意欲は削がれ、新しい発想は活かされず、クラブはガラパゴス化して活性を失います。

今、社会が変化するスピードは20年前と比べものにならないくらい速くなっています。ロータリーも過去には考えもしなかった姿に変貌してきています。そのような中では、過去の常識はほとんど意味を成さないでしょう。

このような状況に置かれたクラブにおいて、私たちはどうすべきでしょうか。先日参加したシンガポール国際大会で日本各地のロータリアンたちと話したとき、クラブの「代謝」をどう維持していくかということに、非常に高い関心を持たれている方が多かったのが印象に残っています。ロータリーにも定年制すなわち卒業を設けるべきだという意見がありました。奉仕活動も自己研鑽もせずクラブに仲良しクラブ的な要素しか求めない高齢会員は、別クラブを作って移籍してもらっているというクラブもありました。そのような会員には仕事を与えず例会で後方のテーブルに集まって座ってもらうのだというクラブもありました。また、先日の会長卓話でSRFの話をしました。RIの調査によると、新しく入会した若年層と、伝統を重んじる古い会員が交流しにくいことがわかり、このような「老害」を及ぼす会員は退会を促すという結論にも達しています。

クラブの「代謝」を維持し、常に若々しく活力に富むクラブでいるために何をしなければいけないか、何が正解かは誰にもわかりませんが、こういう問題意識を強く自覚し、新しい発想ができる若年層の会員が勇気と覚悟を持ってクラブを率いていくことが、激動の今、強く求められていると感じます。皆様の真剣な取り組みを期待します。

● 第14回理事会議事録

日時 2024年6月6日(木) 例会終了後～
場所 ANAクラウンプラザホテル広島4階
「アマリリス」

報告事項

- ① 各委員会活動状況について
- ② 5月度収支計算報告について

審議事項

- ① 第13回理事会議事録の承認について 承認
- ② 社会・青少年奉仕部門クラブフォーラム
報告 承認
- ③ 「経験者から学ぶ国際社会奉仕」講演会
報告 承認
- ④ 家族会（カープ野球観戦 ※中止）報告 承認
- ⑤ 川村 聡 君 退会について 承認

次回開催日

7月11日(木) 11:30～ANAクラウンプラザホテル広島

● 委員会報告

※ プログラム・出席委員会

出席報告 大地君

本日（6月13日・木曜日）
会員数 91名 出席者 70名
欠席者 21名 ご来客 1名
ご来賓 0名 ゲスト 0名
計 71名

4週前の例会2024年5月16日・木曜日
出席率 100%



※ 会報雑誌・広報委員会

隅田委員長

ロータリーの友誌紹介

※ 鈴木次年度幹事

例会終了後、4階「アマリリス」において第6回次年度理事会を開催いたしますので、理事会メンバーは出席願います。また、新旧引き継ぎクラブ協議会を18:00から「W広島」において開催いたしますので、ご出席予定の各理事役員及び委員長はよろしくお願いたします。なお、17:00から1階ラウンジにてウエルカムドリンクの提供があります。

● 青少年交換派遣学生 月例報告書 (5月分)

上野 壮亮
(ホストクラブ:テキサスRC)

- あなたの健康状態について
最近できた口内炎が気になるくらいです。
- 通学・勉強状況について
夏休みにはいり、学校での勉強とは無縁の生活で友達と目一杯楽しんでいます。
- 家庭生活について
相変わらず楽しく過ごせています。長女のAvaの婚約が最近決まり家族は大盛り上がりです。
- 行事参加状況（ロータリーの例会等）
ロータリー主催の東海岸旅行に参加します。
- 旅行・見学等の参加について
6月16日から二週間の東海岸の旅行に参加します。



大好きな物理の先生と
写真を撮りました!!



日本人留学生の子と一緒に
日本食パーティーを開催
しました!!



友達たちと一緒に
遊園地に行きました!!

● 同好会報告

※ 紫友会 川村世話人

6月8日(土)、芸南C.C.にて第12回紫友会例会を開催いたしました。

優勝はOUT39 IN42 グロス81 H.C.12.6
ネット68.4で中村(光)君が勝ち取られました。

準優勝は山中君、3位は中岡君、ブービー賞は梶川さんでした。

ベスト賞はグロス74で田原君、シニアの部優勝は中岡君、グランドシニアの部優勝は三浦さんでした。おめでとうございます。

今回の例会をもちまして今年度 紫友会世話人を退任いたします。紫友会メンバーの皆さま、ご協力本当にありがとうございました。

次回例会は7月13日(土)、芸南C.C.にて、新年度の例会を開催いたします。次年度世話人は、柳原君、北村君、上野(彰)君、土井(隆)君の4人に引き継がれますので、引き続きよろしくお願ひします。

● 会員記念日

祝 連続出席100% (3名)

長谷川(行)君(46年) 木本君(19年)
村上(智)君(13年)

🎁 ご結婚記念日おめでとうございます。

(7名)
川村君 安原君 小橋君
新原君 下岡君 吉田(大)君
香川(浩)君

● スマイルボックス SAA 長谷川(剛)副委員長

👤 広島西南RC 谷口 公啓さん
(自主申告・ダブル)

お世話になっております。西南の谷口です。
以前、私が西南のプログラム委員長だった際、諏訪(浩)会長に無理をお願いをして、「ロータリーは貴方の為になる」という卓話をしていただきました。その御礼に、諏訪(浩)会長年度中に親クラブへのMake Upをしたいと思っておりました。最後の最後にそれが叶いました。感謝して出宝いたします。

👤 柴田君(自主申告・金一封)

本日は3つのネタがあります。先ず1つ目。先々週の大植君に続き、私も赤い経済レポートの表紙を飾らせていただきました。表紙の言葉には「なにくそっ!」という字を書きました。これは、私が子どもの頃、祖父から事あるごとに言い聞かされていた言葉です。今日まで頑張ってきたのも祖父の言葉のお陰と感謝

しています。

2つ目は、今年度の卓話プログラムは、先週の元気なアナウンサー、野村さんの卓話で無事終わることができました。今週からは理事・委員長の退任挨拶になります。卓話プログラムを無事終わることができ、感謝とお礼を込めさせていただきます。

3つ目は、5月25日に大分の城島高原ゴルフクラブの1番314ヤードの、やや打ち下ろしホールで、傾斜のキックが良かったのか、ワンオンをしました。選歴直前にしてのワンオンは流石に嬉しかったです。一応、バーディでした。ということで、3つまとめて金一封を出宝させていただきます。

👤 紫友会 優秀成績の皆さん

6月8日(土) 芸南C.C.で、今年度第12回目の紫友会が開催されました。

優勝の中村(光)君はダブル、準優勝の山中君もご出宝ください。3位の中岡君はシニア優勝と併せてダブルで、ベストグロの田原君も出宝をお願いいたします。グランドシニア優勝の三浦さんからも出宝いただいております。

● 卓話予告

日時	テーマ
6/27(木)	理事・委員長 退任挨拶

◆ 理事・委員長 退任挨拶 ◆



職業分類・会員増強委員会
上野 彰彦 委員長

職業分類の検討につきましては、事前アンケートにより、2名の職業分類の変更を行いました。

会員増強につきましては、近年入会者及び推薦者の方々にインタビューし、今後の勧誘活動について語っていただきました。結果として、2名の入会となり、会員数は91名となり、残念な結果となりました。

執行部の皆様、会員の皆様、1年間ありがとうございました。



会員選考委員会
長谷川 行信 委員長

今年度の選考委員会の方針及び計画に沿って会員選考を行ってきました。今年度は2名の方を理事会に報告しました。当クラブに相応しい方を推薦し、入会された方々に感謝申し上げて退任の挨拶といたします。



ロータリー情報委員会
松岡 輝明 委員長

ロータリーに関する基礎知識や近年のRI動向といった内容を、会員研修やロータリー情報等の時間をいただきお伝えしてきました。一度聞いただけでは、十分理解できなかった会員もいらっしゃると思います。委員長としての力量不足をお詫びしつつも、少しでもお役に立つ情報を得られた方がいらっしゃれば、この上ない喜びであります。



管理運営部門
管理運営委員会 理事
柳 原 邦 典

本年度会長方針に基づき、会報雑誌・広報委員会 隅田委員長、プログラム・出席委員会 柴田委員長、親睦活動委員会 山縣委員長、3つの委員会の調整を行ってまいりました。

3委員会委員長とも非常に優秀で、私はただ見守りだけの理事で、非常に楽をさせていただいた1年だったと思います。皆様のご協力に感謝申し上げます。



会報雑誌・広報委員会
隅田 高士 委員長

この1年間、卓話をはじめさまざまな報告の会報原稿など、皆様にはお忙しい中、大変お世話になりました。また、「私の仕事」や「私の趣味」

などの会報掲載コラムの記事につきましても気持ちよくお引き受けいただきましたことに感謝し、御礼申し上げます。

1年間、本当にありがとうございました。



プログラム・出席委員会
柴田 脩司 委員長

この委員会は、南條副委員長、福田君、大地君とで活動してまいりました。例会の花形である例会プログラムの重責を感じながらの活動でしたが、お陰様で委員会的には無事お役目が果たせたと思いい委員会一同、安堵しています。1年間ありがとうございました。次年度は、同じ委員会の副委員長として頑張らせていただきます。



親睦活動委員会
山縣 浩一 委員長

何よりもこの委員会で大切なこと、求められていることは、会員間の「友誼(ゆうぎ) = 「友人としての情愛」を増進することであり、できることは精一杯やろうと心に決めて臨んだ一年でした。西RCは仲の良い、居心地の良いクラブであり続けて欲しいと願っていますし信じています。

次年度も親睦活動委員会の所属となりますので引き続きよろしく願いいたします。



幹 事
吉 田 大 蔵

今年度はマスクも仕切り板も、コロナによる休会もなくフルで例会の開催ができました。そのせいか、毎回の例会出席者が75名を超えました。

また皆様のご協力により、全ての事業が開催できました。ただ私の力不足により、混乱を招く場面があったこと、この場をお借りしてお詫び申し上げます。

<p>例会日・木曜日 12:30~13:30 例会場・ANAクラウンプラザホテル広島 会 長 諏訪 昭浩 幹 事 吉田 大蔵</p>	<p style="text-align: right;">広島西RC 検索 </p> <p>事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870 E-mail : hwrc@godorc.gr.jp 作 成・会報雑誌・広報委員会</p>
---	---